



下郷中だより

◇下郷中学校教育目標◇

「知性」「品格」「健康」

○教育目標達成の合言葉

「笑顔・あいさつ・思いやり・清掃」

No. 8 令和4年11月25日(金)

文責 下郷中学校長 我妻雄比古



「感動をありがとう！」



11月20日(日)に、第34回市町村対抗ふくしま駅伝競走大会が開催されました。本校からは15名の生徒が出場し健闘しました。昨年は選手が集まらず不参加となりました。今年はチームとして参加できるよう15名の生徒が名乗り出てくれました。このチャレンジ精神「結果にとらわれることなく前向きに取り組もうとする姿」を頼もしく思います。何かに挑戦する時には、失敗や自分にはできないと思いがちになることもありますが、まず、最初の一步を踏み出す勇気が必要です。挑戦することにより、今まで見るができなかった、新たな景色を見ることができます。そして、そのチャレンジが自分自身を心身ともに成長させてくれます。

また、周囲の人達もそれらの精一杯頑張る姿を見ることにより感動を共有することができ、多くの人達に夢や希望をもたらしてくれます。

他のチームには、日本のトップランナーや全国で活躍している選手も大勢いました。しかし、そのような中、臆することなく、それらの選手と肩を並べて必死に頑張る姿に心を打たれました。勇気と感動を与えてくれた下郷チームの皆さん、堂々と胸を張ってください！下郷チーム16区間95キロを一本の襷でつなぎ精一杯頑張った姿を誇りに思うと同時に、たくさんの感動をありがとうございました！



1	学校安全点検日 防火診断	11		21	
2	3年生実力テスト	12		22	
3		13	生徒会専門委員会	23	終業式 職員会議
4		14	校内球技大会	24	冬期休業日～1/9
5		15	ノー部活デー	25	
6		16	ノー部活デー	26	
7	救急救命教室(2年生)	17		27	
8	ノー部活デー	18		28	仕事納め
9		19	清掃強化月間 ～23日	29	閉庁～1/3
10		20		30	
				31	

※ 新型コロナウイルス感染症の状況によっては変更になることがあります。

裏面もご覧ください

学校での活動の様子を随時ホームページでお知らせしています。是非ご覧下さい。

下郷町教育ポータルから検索 <https://shimogo.fcs.ed.jp/> 下郷中学校



「もうすぐ師走」



11月も終わりに近づき、気温の低い日が増えてきました。それでも今年は例年より暖かい日が多いようです。これから季節は少しずつ進み、来週には12月を迎えて、冬も本番に入ってきます。これから季節は、「大雪」「冬至」「小寒」「大寒」と進んでいきます。この寒さの時期に蓄えをしっかりとつくるのが、やがて訪れる春の光の明るさを一層強く感じさせてくれます。12月は文字どおり師が走ることを意味し、いろいろと忙しことが多い上に、空気が乾燥し、感染症が広がることもあります。規則正しい生活を心がけ、健康に気をつけて、元気に過ごして欲しいと思います。

「税に関する作文コンクールより」

昨年につき、税に関する作文コンクールにおいて、本校生徒が受賞しました。このコンクールは、税に関することをテーマとした作文を書くことで、税を学ぶことを目的としているものです。下記に南会津税務関係団体協議会長賞を受賞した星亜咲さんの作文を載せましたのでご覧ください。

〈 受賞者 〉

○ 南会津税務関係団体協議会長賞 星 亜咲（1年）



私達の暮らしと税金

税金について調べたら私が通っている学校でも税金に支えられていることがわかりました。例えば教科書、教室の机やイス、黒板、パソコン、タブレット、授業で使用する用具や、体育、部活などの用具などです。

私の住む下郷町では、学校給食は町からの補助があり、給食費はかかりません。私達の家庭の負担を減らし、暮らしに役立っています。

私達が安心して学校で勉強できるのも税金のおかげだと思いました。

そこで、私が今、払っている税金は？と考えたら、消費税です。

この税金が何に使われているのか、考えたことがなかったので調べてみると、税金の種類は五十種類ほどあり、直接税と間接税があります。

直接税は税を払っているという実感があることが多いですが、間接税は間接的に税を払うので普段生活していても気づかない税金が数多くあるということです。

私達が払っている税は何に使われているかということ、国に入ってくるお金が約六割、「公債金」といって、国が借りているお金が約四割を占めています。「私達の健康や生活を守るために三十三・七%」「国の借金を返したり利子を払ったりするために二十二・六%」「都道府県や市町村の財政を補うために十四・八%」「道路や住宅などの整備のために五・六%」「教育や科学技術を盛んにするために五%」「その他十八・三%」です。

総額は、「百七兆五千九百六十四億円」です。私達が払っている税金が、自分達の生活のためになっていると思うと、うれしくなりました。

私は、将来警察官を目指しています。警察官は公務員なのでお給料が国の税金から出されます。国民一人一人から集めたお金で生活すると考えたら、国のためにしっかり仕事をして、税金を払っている国民の人達の役に立ちたいと思いました。「税金の無駄遣い」と言われたいような仕事をしたいです。今の私達の生活は国の税金の支えがあり、将来も警察官になったら国民の人達の税金で暮らしが支えられるのだなと思ったら、税金を払うのは大切だと思いました。